

Le métropolite Hilarion a célébré la nuit de Noël à l'église Notre-Dame-Joie-de-tous-les-affligés



Le 7 janvier 2014, fête de la Nativité du Christ, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, recteur de l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode, a célébré la Divine liturgie de la Nativité du Christ à l'église dédiée à l'icône de la Vierge « Joie-de-tous-les-affligés ».

Différents bienfaiteurs et amis de cette église, les étudiants et enseignants de l'Institut des Hautes Études, de nombreux paroissiens assistaient à l'office, chanté par le chœur synodal de Moscou, sous la direction d'A. Pouzakov.

Après l'évangile, le métropolite Hilarion a prononcé une homélie sur le thème de la fête, rappelant que Dieu, en se faisant petit enfant, devenait proche de tout homme, venait partager nos afflictions et donner un sens à l'existence humaine.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51874/>